
◆「風車で観光客を呼び込め」 

 
私の通っている大学では「ロハス」といって「健康で持続可能な社会を作る」ことを目

標にして勉学を行っているため風力発電がもたらす観光事業拡大の記事に興味を持った。
秋田県で国内初の大規模洋上風力発電の商用運転が開始されている事をとても誇らしく思
う。巨大な風車が連なって回転している景観とそこから作られる持続可能なエネルギーの
存在にも人々の関心が集まっている中で、それを上手く観光振興に繋げていこうという試
みには大いに賛同できる。人口減少に歯止めが効かない秋田県にとって最も大事なのは、
県の魅力を発信し続け全国から訪問してもらい、雇用を生み出す事ではないかと考える。
働く場が多くあれば選択肢も増えるので若者の県内定着率の増加に期待できると思う。 

 
 
 本記事を読ませていただいて、洋上風車を見るために多くの観光客が訪れているという
ことを知り驚きました。私も実際に県内の洋上風車を見たことがありますが、遠くからでも
その存在感は大きく迫力があり、見ごたえがありました。脱炭素による GX の実現が推し進
められている中で、本県の洋上風車が多くの方に認知されている現状に対して非常に誇ら
しく思います。また、洋上風車を眺めることができる施設などを建てることで、観光振興に
つながり、県内外の方々に本県の脱炭素への積極的な取り組みをアピールし認知してもら
うことができるとともに企業からの環境投資を誘致することにもつながるのではないかと
思いました。秋田県の自然環境を活かした取り組みが秋田経済の活性化になればよいと願
っております。 
 

 
洋上風力発電を観光資源になると着眼したのは、現在ある資源を利用しつつ活性化に繋

げられるので開発するにも基盤はできていると考えられるので少ないコストでより発展さ
せやすいという点で優れていると考察しました。 

大学の地域都市・計画論の授業から周辺観光を振興させる為には交通網の充実が大事で
あると学びました。実際ヨーロッパなどでは、車よりも路面電車が普及していることが地域
の発展に繋がったといいます。 

他県からの観光客を呼び込むとした場合、洋上風力発電が行われている場所まで行くの
に現時点では公共交通機関だけでたどり着くことは難しく、車での運転が必要とされると
考えられます。 

それでは呼び込みたい層が制限されてしまうと考えられる為、公営バスを導入するなど
の政策が提案出来るといいのではないかと思いました。 

 



 この記事を読み、風車によって、観光客を呼び込めることを初めて知った。今年の夏飛行
機に乗った際、天候の悪化により、通常とは異なるルートで飛行した。空から見た秋田県に
は、風車が多いなという印象を持った。風車によって、エネルギーを開発することができ、
そこから観光客を誘客し、経済がまわるといういい流れができるのではないかと考えた。少
子高齢化が進み、人口減少が進んでいる秋田県で、どうやって誘客して経済をまわしていく
のかということがこれから必要になってくる。今あるものを使いながら、創意工夫をしてい
くことで観光客が集まることは、分かっていることなので、この場所に来たいと思えるよう
な付加価値をさらに作ることが必要だと考える。 
 

 

秋田県は深刻な課題を抱えている。それは少子高齢化問題である。この問題を解決する
ための第一歩として必要なことは、秋田県に興味を持ってもらうことだと考える。人が興
味を持つことは食文化や娯楽施設だけではない。よい例として挙げられるのが風車で観光
客を呼び込むという取り組みであると考える。風車と聞くと多くの人は興味を持たないで
あろう。しかし、多くの人が興味を持つことは大抵すでにどこかの都道府県で行われてい
ることである。興味を持つ人が少数だとしても新しいアイデアで観光客を呼び込むという
戦略に秋田県が少子高齢化対策のために取り組むべきことが見えると考える。私は公務員
になりたいと考えているが、右に倣うだけでなく新しいアイデアで秋田を変えていきたい
と考える。 
  
 
 大学入学を契機に秋田から離れたことで、以前よりも秋田の魅力について考えさせられ
る機会が多くなったと感じている。例えば、初対面の人と話す際、話題の一つとして出身地
の話をすることが多く、そうなると私は秋田にはどのような観光地があるのかを聞かれる
ことも多いのだが、いつも自信を持っておすすめできる場所がないと感じてしまう。 
 この記事を読んで思ったのは、「秋田と言えば洋上風力発電所だし、洋上風力発電所と言
えば秋田である！」と自信をもって紹介できるようになってほしいということだ。そして、
ゆくゆくは観光地として賑わってほしいし、その波及効果で洋上風力発電所以外の秋田県の
様々な魅力も県外の人々に伝えることができればよいと考えている。 
 私は現在工学を学んでいるため、将来的にもし機会があれば秋田の洋上風力発電所に関
係し、それが地域のために役立つというようなことがあれば嬉しい。 
 


